
     

 

 

 

 

中学校で，自分が「成長した」と感じたこと！「自信や誇り」を感じたこと！ 

３年生の各クラス１名に，Ａ「中学校で，自分が『成長した』と感じたこと」かＢ「清原中生

として『自信や誇り』を感じたこと」を題材に，自分の考えや意見を述べてもらいました。みな

さんがこの清原中で，様々な体験や出会いを通して成長したことを知り，大変うれしく思いまし

た。３年生のみなさん，あと１０日間，県立高校入試や卒業式などがあって緊張感のある毎日で

すが，清原中での学校生活を存分に味わってください。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

本校は，宇都宮市より清掃事業協力者「特別感謝状」をいただきました！ 

この度，地域からご推薦をいただき，宇都宮市より清掃事業協力者「特別感謝状」をいただき

ました。この賞は，地域において献身的かつ積極的に清掃奉仕活動を実施している個人または団

体に対して贈られる賞で，本校のこれまでの飛山城史跡公園などでの地道なクリーン活動を評価

していただきました。 

今年度は感染症の影響で，これまで本校生徒がボランティアとして参加・協力してきた様々な

地域の行事のほとんどが中止になってしまいましたが，今回の励ましを糧に，地域に貢献できる

清原中を目指してこれからも頑張っていきたいと考えています。何よりも，これまでのように何

の気兼ねもなく地域の方との交流ができる日が待ち遠しい思いです。 

校長室からこんにちは 
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３年１組 関 ここみ （Ａについて） 

 体育祭，文化祭，修学旅行，昼食での友達

との会話など，今まで当たり前だと思ってい

た日常が，このコロナ禍において制限される

ことが多くなりました。 

 しかしその中でも，当たり前だと思ってい

たことに改めて感謝し，制限された中で学校

生活を充実させるためには，どう行動するべ

きかを考えられるようになったと思います。  

３年２組 相田 和真 （Ｂについて） 

 相田という名前のため，何事も一番にやる

ことが多く，その度に緊張して前に出ると話

すことができないことがありました。中学生

になりバレーボールで代表に選ばれたりする

ことで，大きな声で挨拶や話をすることがで

きるようになった自分がいます。清中でのバ

レーボールを通して，自信や勝つことへの誇

り，チャレンジする強い気持ちをもてました。 

３年３組 越智  楓 （Ａについて） 

 以前の私は，ネガティブ思考で挑戦してみ

ようと思ってもどうせできないなどと思い，

現状維持のままを保っていました。 

 しかし，中学校に入り，周りのみんなの積

極さに刺激を受けて，たくさんのことに挑戦

するようになりました。挑戦することで自分

に自信が付き，自然とポジティブ思考に変わ

っていきました。 

３年４組 早川 涼音 （Ａについて） 

 私は中学校での一番の思い出である部活動

を通して，自分の意見や行動に責任をもつこ

とができるようになりました。副部長として

他の部員に意見を求められる機会が増え，自

分の意見に責任をもつことへの意識が高まり

ました。そして部活動での経験は，私にとっ

てとても大切なものになり，これから進む道

への大きな勇気となりました。 

３年５組 丸谷 葵衣 （Ａについて） 

 中学二年生までは，人の前に立って話すこ

とが苦手でした。 

 しかし，中学三年生のとき，スポーツ大会

の実行委員になりました。実行委員として，

人前に立ってクラスの意見を聞いたり，まと

めたりすることなどを経験し，人の前に立っ

て話すことの苦手意識が少なくなったと思い

ます。 

３年６組 山口 咲空 （Ａについて） 

 小学校での私は，友達の気持ちを考えて行

動することができず，友達のことを知らず知

らず傷つけてしまっていたように思います。 

 しかし，中学校に入ってたくさんの人と関

わりをもつようになって，「自分がされたらど

う思うのか，自分はこれをされたり言われた

りしたら嫌だからやめよう。」と，考えて行動

できるようになりました。 



 

 

 少し風の強い晴天の中，２月３日（水）に１年生が第２回スポーツ大会を行いました。大会ま

での練習では，昼休みを利用して学級対抗の練習試合を行うなど，どの学級も上位入賞を目指し

頑張りました。試合当日は,試合終了の笛が鳴ると引き分けで延長戦へ突入する対戦もあるなど,

どの対戦も接戦の試合内容となりました。また,「ナイスプレー！」と声を掛け合い盛り上がるな

ど，お互い称賛し合いながら良い雰囲気の中でドッジボールを楽しむことができました。大会後

はＰＴＡの方からスポーツ飲料の差し入れがありました。ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 ２月９日（火）に，２年生が第２回スポーツ大会を行いました。前回のスポーツ大会終了の翌

日から，クラス毎に独自の練習を重ねてきました。男子が女子の練習相手となり逃げる練習をし

たり,２クラス合同で練習したりと,様々なアイディアを出しながら練習に励んでいました。大会

当日は気温も低く，強風の吹く中，どのクラスも白熱した戦いを繰り広げました。団結を深める

ために自分達で考えた円陣を組んでから試合に臨むクラスや,独自の作戦で戦うクラス，勝利に向

けた気持ちがあふれんばかりに気迫漂うクラスと,各クラスの良さがあふれていました。大会後は

ＰＴＡの方からスポーツ飲料の差し入れがありました。ごちそうさまでした。 

 

 

 

 

 

 

２月１９日（金），「３年生を送る会」をテレビ放送にて実施しました。体育館に集まることは

できませんでしたが，送る会実行委員の生徒たちが中心となって，事前の準備から当日の放送ま

で，手際よく活動をしていました。部活動ごとの応援メッセージは，各部工夫を凝らした内容に

なっており，部活動での先輩・後輩の絆の強さを感じました。入学式から今までの，中学校生活

の振り返りでは，生徒の成長の様子がうかがえます。特に，３年の先生方からのメッセージは心

に響くものがありました。３年生も懐かしい思いでもって，見入っていたようです。なお,記念品

はＰＴＡからの印鑑です。続いて行われた感謝の会では，代表の池嶋さんが中学校生活での思い

を述べていました。教職員全員に３年生から思い出の詰まった感謝の手紙が渡されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 年生を送る会 

 

清原中を支えてきた 3 年生は，もうすぐ卒業です。3 月 11 日（木）には，全

生徒で想い出がいっぱい詰まった卒業式を演出しましょう！ 

 

１年第 2 回スポーツ（ドッジボール）大会！ 

 

２年第 2 回スポーツ（ドッジボール）大会！ 

 


